

Lección 158: DIOS MANIFIESTA SU GLORIA CON PODER

Josué 6

Introducción:

Jericó se encuentra en la cuesta montañosa que conduce a la meseta de Judá. Fue identificada como la ciudad de las palmeras (Deuteronomio 34:3; Jueces 3:13) y entró en la historia del pueblo israelita con relación al campamento que hicieron en Sitim (Números 22:1 y 26:3).

1. Las fortalezas humanas frente al obrar de Dios (v 1).

Jericó estaba rodeada por una muralla de ladrillo doble, con un muro exterior de dos metros de espesor, un espacio de 4.5 metros vacío alrededor y un muro interior de cuatro metros. Su altura, en la época, era de nueve metros. La casa de Rahab (Josué 2:15) se encontraba en el espacio vacío de las dos murallas. Era humanamente inexpugnable. En manos de Dios, en cambio, era vulnerable. Igual los problemas que enfrente. El Señor los derribará porque nada hay imposible para El. Si le buscamos, absolutamente nada permanece en pie porque todo tiembla ante su poder ilimitado.

2. Para Dios no hay nada imposible (vs 2 al 11).

¿Cómo derribar los problemas que encontramos al paso diariamente? La respuesta la ofrece el texto bíblico objeto de análisis en esta lección cuando Israel –al mando de Josué y bajo la guía de Dios-- toma a Jericó. Primero, someternos a Dios. Segundo, obrar conforme a sus instrucciones específicas. Tercero, dejar de lado toda sombra de duda.

a.- Es necesario descansar en las promesas de Dios. "Pero el Señor le dijo a Josué: «¡He entregado en tus manos a Jericó, y a su rey con sus guerreros!» (v.2). Una de las características de cristianos que experimentan el mover milagroso del Creador en sus vidas es la confianza en las promesas de Dios. Algunos toman su biblia y resaltan, con marcadores de color, aquellas porciones que tienen especial significación para su existencia y que han visto corroboradas en oración.

b.- Es necesario obedecer a Dios aunque no comprendamos las razones de Dios. (vs.3-5). "Cuando Josué terminó de dar las instrucciones al pueblo, los siete sacerdotes marcharon al frente del arca del pacto del Señor tocando sus trompetas; y el arca del pacto les seguía."(v.8). Obedecer glorifica a Dios.

3. el buscar la presencia de Dios debe ser nuestra primera actividad en el día (v 12).

"Al día siguiente, Josué se levantó temprano, y los sacerdotes cargaron el arca del Señor."(v.12). Ejercer el liderazgo no es fácil, pero podemos hacerlo si dependemos total y absolutamente de nuestro Hacedor.

4. Toda sombra de duda sucumbe ante la fe (vs 15 al 20).

Es frecuente que, cuando esperamos un milagro de Dios, nos asalten pensamientos de



duda o quizá de incertidumbre. No es otro que Satanás bombardeando nuestra mente para que, mediante la incredulidad, levantemos obstáculos al mover del Supremo Hacedor. Cuando nos embarguen pensamientos peligrosos, volvamos la mirada a Jesucristo y recordemos que por su sacrificio en la cruz nos hizo hijos de Dios, y en fe, obtenemos lo que pidamos.

"Entonces los sacerdotes tocaron las trompetas, y la gente gritó a voz en cuello, ante lo cual las murallas de Jericó se derrumbaron. El pueblo avanzó, sin ceder ni un centímetro, y tomó la ciudad."(v. 20).

Dios prueba su respaldo *"El Señor estuvo con Josué, y éste se hizo famoso por todo el país."*(v. 27). Con frecuencia hallamos a muchas personas que sirven en la obra de Jesucristo, preocupadas por el reconocimiento de su cargo. Olvidan que Dios es quien respalda, pero también quien otorga autoridad. Antes que depender de las acreditaciones humanas, es necesario depender del Señor.

Para meditar y decidir

Cuando estamos en el centro mismo de la voluntad de Dios, nos respalda y para testimoniarlo obra milagros a favor nuestro. El secreto está en movernos en la ruta que el Señor dispuso y, además, desarrollar una absoluta confianza en Su poder.

--- 15/02/2022 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 *"no dejemos de congregarnos,"*

WhatsApp 987 920 544

